

Saison 2018/2019 - Was ist neu beim TuS

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 05. August 2018 um 10:58 Uhr -

Die Sommerpause neigt sich dem Ende zu. Die Spielpläne sind erstellt : <http://ttvr.click-tt.de/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTTDE.woa/wa/clubMeetings>

Was hat sich in der TT-Abteilung beim TuS verändert?

In der ersten Mannschaft gibt es nur eine kleine Veränderung. Jonas Heydt und Tobias Weber wechseln die Positionen an 4 und 5. Die Besonderheit im Flaggship des TuS: 9 Auswärtsspiele in der Hinrunde und nur ein Heimspiel. Los geht es am 22.09. in Trier gegen den SV Trier-Olewig.

In der zweiten Mannschaft verlässt Fabian Mades den TuS (tt-dichtelbach berichtete). Dafür rückt Oliver Seckler fest in die Mannschaft.

Ganz neu im TuS ist die fünfte Mannschaft. Nach einem Jahr Abstinenz konnte man sogar eine Sechsermannschaft stellen. Hier kann man sich auf ein Duell der vierten und fünften Mannschaft in der 3. Kreisklasse freuen.

Die Jugendmannschaft tritt in der 2. Kreisklasse an.

Wir freuen uns auch in der Saison 18/19 auf spannende Duelle und hoffen wieder auf zahlreiche Zuschauer in der Römerhalle.